

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Trois mois... Six mois... Un an...

ANNONCES: la ligne... Réclames... Faits divers...

Les abonnements et les annonces pour le Journal de Roubaix sont reçus: A TOURCOING, rue d'Havré, 25.

Les abonnements et les annonces sont reçus à Roubaix, au bureau du journal à Lille, chez M. QUARANT, libraire, Grande Place, à Paris, chez M. LAFAYETTE, Libraire n° 34, rue Notre-Dame-des-Victoires.

Les abonnements et les annonces pour le Journal de Roubaix sont reçus: A TOURCOING, rue d'Havré, 25.

BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) 15 DÉC 1881

BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) 15 DÉC 1881

BOURSE DE PARIS (Service gouvernemental) 15 DÉC 1881

DEPECHES COMMERCIALES

Bulletin du jour

On s'attendait à une séance mouvementée au Sénat, à propos des crédits nécessaires...

Ce milliard? Lequel? Le premier se perd dans la nuit des temps, nul ne sait trop quand le deuxième apparaîtra...

L'èvements par le jury de la Seine, de MM. Rochefort, rédacteur, et Delpeire, gérant de l'Intransigeant...

à celui destiné à subvenir aux frais des nouveaux ministères.

Les crédits sont votés... naturellement. Mgr l'évêque de Grenoble écrit à l'Univers: Grenoble, 14 décembre.

Je fais au gouvernement de la République française l'honneur de croire qu'il a des idées moins égoïstes et un amour de la liberté moins dérisoire que les feuilles accusatrices que j'ai parées.

La France médicale a publié hier sous ce titre « la Direction de l'Assistance publique et le recrutement des infirmiers » un article dont nous extrayons ce qui suit:

La, il se signala par des actes d'impartialité qu'il donnèrent lieu à des plaintes de la part du personnel et des malades.

Leur sentence a été que le gouvernement ne faisait pas son devoir et que nous faisons le nôtre. Nous le ferons encore dans l'avenir.

Le Propagateur pose ces questions aux candidats sénatoriaux dans le Pas-de-Calais: « ÊTES-VOUS - OUI OU NON - POUR LA RÉPUBLIQUE - LA LOI ORGANIQUE CONCERNANT LE SÉNAT? »

Voilà qui est net et cela vaut mieux que de chercher à savoir si les candidats sont républicains ou monarchistes.

LES CREDITS

L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi, adopté par la Chambre des députés, portant ouverture à divers ministères de crédits supplémentaires...

« Paris-journal » pense interpréter fidèlement le sentiment du jury, en disant qu'il a moins encore entendu acquiescer M. Rochefort, qui blâmait de la façon la plus énergique cette malheureuse campagne tunisienne.

« S'il peut y avoir pour M. Roustan des circonstances atténuantes, dit la Liberté, il y a, dans l'affaire, un condamné pour qui les circonstances atténuantes n'existent pas: c'est le gouvernement.

SÉNAT

(Service télégraphique particulier) Suite de la séance du 15 décembre 1881.

Présidence de M. LEBON SEY. LES CREDITS. POUR LES NOUVEAUX MINISTÈRES.

QUESTION AU MINISTRE DU COMMERCE. M. DE LARINTY pose, au ministre du commerce, une question sur les événements de la Martinique.

MINISTRE DE L'AGRICULTURE. M. FRESNAU combat la création de ce ministère, dans l'intérêt même de l'agriculture.

Bulletin économique

Voici le texte in-extenso de la protestation de la Chambre de commerce de Tourcoing, dont nous avons donné, il y a quelques jours, un résumé abrégié.

CHAMBRE DE COMMERCE DE TOURCOING

A Monsieur le Président et à Messieurs les Membres de la Commission parlementaire chargée d'examiner des projets de traités Franco-Belge et Franco-Italien.

REVUE DE LA PRESSE

L'ACQUITTEMENT DE M. ROCHFORT. Voici l'article dans lequel l'Intransigeant annonce l'acquiescement de son rédacteur en chef:

LE JURY DE LA SEINE

« Le procès avait été commencé par le cabinet Ferry, et continué par le cabinet Gambetta.

LES CREDITS

« Paris-journal » pense interpréter fidèlement le sentiment du jury, en disant qu'il a moins encore entendu acquiescer M. Rochefort, qui blâmait de la façon la plus énergique cette malheureuse campagne tunisienne.

LES CREDITS

L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi, adopté par la Chambre des députés, portant ouverture à divers ministères de crédits supplémentaires...

LES CREDITS

L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi, adopté par la Chambre des députés, portant ouverture à divers ministères de crédits supplémentaires...

FEUILLETON DU 17 DÉCEMBRE

— 6 —

L'AIGUIÈRE

« Que faire maintenant? Ses quel prétexte m'introduire chez mademoiselle Rambert dont j'étais séparé depuis dix ans et comment lui demander?... Justement son père venait de mourir; elle devait être toute entière à sa douleur et il était sans doute trop las pour tenter une pareille démarche. Ne m'avait-elle pas oublié? D'ailleurs, je suis naturellement un peu timide et je n'osais pas.

C'est le soir, surtout, quand personne ne pouvait me voir, qu'ait par ma passion toujours grandissante, je rôdais autour de la maison de mon oncle. Un jour je suis allé ainsi jusqu'à la porte, vingt fois j'ai tenu dans mes doigts le bouton de la sonnette, un vieux pied de biche un peu rouillé, que je connaissais même. Une fois même j'ai osé l'agiter; mais au bruit je fus effrayé et m'enfuis à toute jambes.

avec lui. Vous n'aurez qu'à répéter devant lui ce que vous venez de me dire là sans y changer un seul mot. Le docteur se leva et se dirigea vers la porte et passant que mon avocat devenait fou, le docteur l'entraîna vers son remède, Dieu merci je ne suis pas malade.

car elle sévit jusqu'au fond des campagnes les plus reculées. Moi-même, j'ai vu des notaires de villages et des clercs d'notaires, emportés par la contagion, collectionner toute espèce de tessons et de caserols hors de service, et accrocher à leurs murs, en guise d'ornements, de vieilles assiettes dépareillées et de vieux plats détrevés. Après tout, vous n'êtes pas plus fou que ces gens-là; mais cela vous paraît-il si extraordinaire?

supposer qu'elle se soit attachée elle-même... Oh monsieur, mademoiselle Céline est incapable... — Voyons! que voulez-vous que je fasse? Je ne puis pourtant pas vous trier sur le volet un jury d'archéologues tout experts pour acquiescer? Comment vous en tirer de là? Car d'aller compter cette historiette au juge d'instruction, il m'y faut pas songer.

savoir que toutes les poteries des anciens, y compris ces beaux spécimens de l'art antique connus sous le nom de vases étrusques ou campaniens, sont simplement vernissées au silicate de fer et que les émaux stannifères n'ont été découverts par les faïenciers d'Italie que vers l'an 1400 de l'ère chrétienne.